
Drehen Sie den Lampenkörper um 30 Grad im Uhrzeigersinn. 
die Leuchte wird befestigt. 

Après l'installation du support,
Tournez le corps de la lampe de 30° dans le sens horaire.
Les lampes doivent être fixes.

Dopo aver installato la staffa,
Ruotare il corpo della lampada in senso orario di 30°.
La lampada deve essere fissata.

Después de instalar el soporte,
Gire el cuerpo de la lámpara 30 ° En el sentido de las agujas 
del reloj.Las luces deben fijarse.

Nachdem Sie die Montagehalterung befestigt wurden,
After attaching the mounting bracket,
Turn the lamp body 30° clockwise.
the lamp shall be fixed.

1. Ein
2. Aus
3. Helligkeit + Helligkeit erhöhen bei gleichbleibender Farbtemperatur.
4. Farbtemperatur - Farbtemperatur nach Warmweiß verändern bis 3000K.
5. Farbtemperatur + Farbtemperatur nach Kaltweiß verändern bis 6000K

LED Funk-Fernbedienung 2.4G

.
6. Helligkeit - Helligkeit verringern bei gleichbleibender Farbtemperatur.
7. Modus Farbtemperatur umschalten (Warmweiß - Neutralweiß - Kaltweiß).
8. 50%/100% Helligkeit Die Helligkeit auf 50 % oder 100 % schalten.
9. Nachtlicht Das Nachtlicht einschalten.
10. Timer 1 Minute Nach dem Drücken der Taste schaltet sich die Leuchte nach 1
Minute automatisch aus.

Deutsch

Fehlerbehebung

Fernbedienung anlernen
Leuchte mit dem Lichtschalter einschalten, „ SETUP “ -Taste innerhalb 3 Sekunden
drücken und gedrückt halten. Sollte bei erfolgreichem Anlernen der Fernbedienung
die Leuchte 3 Mal flackern.

Batterien in die Fernbedienung einlegen
1. Zum Batteriewechsel ziehen Sie die Abdeckung nach untenab.
2. Legen Sie die Batterien vom Typ AAA ein. Achten Sie beim Ein- setztender
Batterien auf die richtige Polarität.
3. Schieben Sie die Abdeckung zurück auf die Fernbedienung.

Hinweis: Batterien sind nicht im Lieferumfang enthalten.

Die Leuchte reagiert nicht auf die Funkfernbedienung.

1. Bitte prüfen Sie die Batterien der Fernbedienung, sind die Batterien nicht richtig
eingesetzt oder leer. Bei full Betterien flackert die Kontrollleuchte derFernbedienung.

2. Prüfen Sie, ob die Leuchte korrekt angeschlossen ist. Wenn die Lampe durch
wandschalter ein-/auschalten und Austausch der Lichtfarbe. Bitte wie oben„
Fernbedienung anlernen“ angelernt wurden.

Die Leuchte flackert.
Ist die Leuchte an einen Dimmer angeschlossen?
− Die Leuchte ist nicht für den Betrieb an einem externen Dimmergeeignet.
− Entfernen Sie bitte den Dimmer aus der Zuleitung.
− Wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice.

KUNDENDIENST
E-Mail-Addresse:
Lightkundservice@hotmail.com

2 JAHRE

GARANTIE

Entsorgung und Umweltschutz

Allgemein

Entsorgen Sie das Produkt am Ende seiner Lebensdauer gemäß den geltenden

Defekte oder verbrauchte Batterien müssen gemäß Richtlinie 2006 / 66 EC reycycel

gesetzlichen Bestimmungen.

t
werden. Geben Sie Akkus und / oder das Produkt über die angebotenen Sammel-
einrichtungen zurück.

Hinweis
Batterien dürfen nicht über den Hausmüll entsorgt werden. Sie können giftige
Schwermetalle enthalten und unterliegen der Sonder- müllbehandlung. Die
chemischen Symbole der Schwermetalle sind wie folgt: Cd = Cadmium, Hg =
Quecksilber, Pb = Blei. Geben Sie des- halb verbrauchte Batterien bei einer
kommunalen Sammelstelle ab.

Entsorgung
Elektrische und elektronische Produkte dürfen nicht in den Hausmüll. Entsorgen Sie das
Produkt am Ende seiner Lebensdauer gemäß den geltenden gesetzlichen Vorschriften.
Informationen dazu bekommen Sie bei Ihrem örtlichen Entsorger.

English

LED wireless remote control 2.4G

1. ON
2. OFF
3. Brightness + Increase brightness while maintaining color temperature.
4. Color Temperature - Change color temperature to warm white up to3000K.
5. Color temperature + Change color temperature to cool white up to 6000K.
6. Brightness - Reduce brightness while maintaining color temperature.
7. Mode Switch color temperature (Warm white - Neutral white - Coolwhite).
8. 50%/100% Brightness Switch the brightness to 50% or 100%.
9. Night light Turn on the night light.
10. 1-minute timer After pressing the button, the light will turn offautomatically

after 1 minute.

Troubleshooting

Learning the code
Turn on the lamp with the lamp switch, press and hold the "SETUP" button within 3
seconds. If the remote control was successfully programmed, the lamp should flicker
3 times.

Insert batteries into the remote control
1. To change the battery, slide the cover downwards.
2. Insert the AAA batteries. Pay attention to the correct polarity when inserting the
batteries. (Note: Batteries are not included)
3. Slide the cover back onto the remote control.

The light does not respond to the radio remote control.

1. Please check the batteries in the remote control, the batteries are not inserted correctly
or empty. The indicator light on the remote control would flicker when the batteries are
full.

2. Check if the lamp is connected correctly. When turn on/off the lamp by wall switch and
exchange the light color. Please learn as above "Learning the code".

The light flickers.
Is the light connected to a dimmer?
− The lamp is not suitable for operation with an externaldimmer.
− Please remove the dimmer from the supply line.
− Please contact our customer service.

CUSTOMER SERVICE

Lightkundservice@hotmail.com

E-mail address:

Disposal and environmental protectio

WARRANTY

2 YEARS

n

General
At the end of its useful life, dispose of the product in accordance with the applicable
legal provisions.
Defective or used batteries must be recycled according to Directive 2006/66 EC.
Return the batteries and/or the product to the collection facilities offered.

Notice
Batteries must not be disposed of with household waste. They can contain
toxic heavy metals and are subject to hazardous waste treatment. The
chemical symbols of the heavy metals are as follows: Cd = cadmium, Hg =
mercury, Pb = lead. For this reason, hand in used batteries to a municipal
collection point.

Disposal
Electrical and electronic products must not be disposed of with household waste. At the
end of its useful life, dispose of the product in accordance with the applicable legal
regulations. You can get information about this from your local disposal company.
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